



SCHOENSTATT INTERNACIONAL PRESIDENCIA GENERAL

*P. Alexandre Awi Mello
Presidente*

Schoenstatt-Vallendar, 13 de febrero de 2026

Estimada Familia Internacional de Schoenstatt,

El 22 de mayo de 2013, recibimos un gran regalo de los Padres Palotinos: el Santuario Original. Un poco antes ya habíamos comenzado a alquilar un espacio en la Casa St. Marien (la “Casa Antigua”, frente al Santuario), que desde entonces nos ha servido como **sacristía del Santuario Original**.

En octubre del año pasado, los palotinos nos informaron que necesitaban ese espacio para algunos de sus proyectos y, desafortunadamente, a finales de diciembre tuvieron que rescindir el contrato con nosotros, dejándonos el plazo previsto de tres meses, hasta el 31 de marzo de 2026. Desde entonces, en un buen diálogo con los palotinos, hemos aclarado algunos detalles sobre la devolución y el uso posterior de los espacios en las inmediaciones del Santuario, y estamos trabajando intensamente en una solución temporal para la sacristía.

Aunque la decisión de los palotinos no nos resulta fácil, la aceptamos y, a la luz de la fe práctica en la Divina Providencia, vemos que esta nueva situación puede dar lugar a algo nuevo.

Para eso vamos a necesitar mucho apoyo espiritual y material de la Familia Internacional de Schoenstatt, a fin de que el Santuario Original pueda seguir teniendo una sacristía adecuada para recibir a los numerosos peregrinos de todo el mundo que acuden a este lugar de gracias, fuente original de nuestra Familia.

Unidos espiritualmente en el Santuario Original,

P. Alexandre Awi Mello, ISch